



## Connect Group study

### Gottes Leidenschaft für die Verlorenen

Die Bibel sagt uns, Gott möchte, dass niemand verloren geht, sondern dass alle „zur Erkenntnis der Wahrheit kommen“ (1. Timotheus 2:4). Gott hat eine tiefe und unerschütterliche Leidenschaft für die Verlorenen. Wir auch? Ziel heute ist, Gottes Herz für verlorene Menschen kennenzulernen und uns zu helfen, auch etwas von dieser Leidenschaft zu bekommen.

Wenn dich jemand fragen würde, warum das Evangelium eine gute Botschaft ist, was würdest du sagen?

**Lese** Lukas 15:1-7

### Reflektiere

F1. Was ist der Unterschied in dieser Passage, wie die religiösen Leiter verlorene Menschen sehen und wie Gott verlorene Menschen sieht?

F2. Was können wir von Gottes Leidenschaft für die Verlorenen in dieser Passage lernen?

F3. Die Geschichte weist darauf hin, dass Gott bereit ist, alles zu tun, um verlorene Schafe zu retten. Denkst du, dass Christen im Allgemeinen die gleiche Herzeshaltung haben?

F4. Wenn deine Antwort auf die letzte Frage „manchmal“, oder „nein“ war - warum denkst du fühlen Christen für die Verlorenen nicht immer genauso wie Gott?

F5. Wie glaubst du können Christen eine größere Leidenschaft entwickeln für Leute, die weit entfernt sind von Gott?

### Anwendung

F6. Reflektiere ehrlich über deine eigene Leidenschaft dafür, andere zu erreichen, die Jesus nicht kennen. Auf einer Skala von 1-10, wie würdest du dich einschätzen?

F7. Gibt es irgendetwas, das wir in Frage 5 diskutiert haben, dass du konkret in deine Leben anwenden solltest? Teile es mit der Gruppe.

Betet füreinander, dass ihr alle eine (noch) größere Leidenschaft für verlorene Menschen bekommt.

### Schlüsseler(e)

Wenn jemand hundert Schafe hätte, und eines würde weglaufen und sich in der Wüste verirren, würde er dann nicht die neunundneunzig Schafe zurücklassen, um das verlorene zu suchen, bis er es wiedergefunden hätte? (Lukas 15:4 Neues Leben)